

## Message de la Directrice exécutive de l'ONUDC

### Journée internationale contre l'abus et le trafic de drogues 2024

La consommation de drogues est un chemin long et difficile qui ne mène nulle part.

Ce chemin se termine souvent par des troubles, des maladies, voire la mort.

Plus de 64 millions de personnes dans le monde souffrent de troubles liés à la consommation de drogues alors que, chaque année, des centaines de milliers de personnes perdent la vie des suites de la consommation de drogue.

Et près de 14 millions de personnes dans le monde s'injectent des drogues, ce qui les rend beaucoup plus susceptibles de contracter le VIH et l'hépatite C.

Pourtant, malgré les risques, la consommation de drogues dans le monde a augmenté au cours de la dernière décennie.

Les jeunes sont fortement exposés et le marché des drogues illicites les cible de façon spécifique afin de les impliquer dans les nouvelles tendances et modes de consommation de drogues.

Les drogues de synthèse très puissantes amplifient les dangers, tandis que le commerce de la cocaïne se développe également.

L'inégalité reste un thème central, car les femmes, les personnes vulnérables et en situation précaire sont davantage confrontées à des problèmes de dépendance et à des obstacles plus grands en matière de traitement.

Entre-temps, le trafic de drogues continue d'alimenter la violence et de saper l'État de droit.

Cette année, la Journée internationale contre l'abus et le trafic de drogues met l'accent sur le besoin pressant **d'investir dans la prévention.**

En investissant davantage de ressources dans la prévention, nous pouvons détourner les gens, en particulier les jeunes, de la consommation de drogues.

Nous pouvons réduire le nombre d'overdoses et les pertes de vie tragiques qu'elles entraînent.

Nous pouvons limiter les dommages tels que la transmission de maladies parmi les personnes consommatrices de drogues, tout en leur fournissant un traitement pour les troubles liés à leur consommation.

Et nous pouvons donner aux communautés les moyens de vivre dans la sécurité et la dignité.

Efforçons-nous d'investir davantage dans la prévention de la toxicomanie fondée sur des données probantes et axée sur les personnes, pour la santé et la prospérité à long terme de tous.